

本校のオンライン学習の取組が「NHK 首都圏ネットワーク」で紹介されました



<https://www.nhk.or.jp/shutoken/wr/20200820.html>

渋谷区は夏休み 30 日確保

オンライン授業の環境が整っていると、具体的にどんなメリットがあるのでしょうか？



1人に1台端末が配備されている渋谷区

「いつでもどこでも学べる環境づくり」として、平成29年からすべての小中学生にタブレット端末を1台持たせて取り組んできた渋谷区では、授業の遅れは2週間程度、ことしの夏休みもふだんより10日少ないだけの30日を確保できたとしています。



駒崎校長

「社会ではこれだけデジタル化が進んでいるのだから学校にもその環境をつくる必要があります。学びを止めず、学習の質を高められるよう、今後もオンライン授業をうまく活用していきたい」



先生不在の教室で密を避ける

また、教室での授業を再開しても密集を避けるためにタブレットが活躍しています。1クラスを2つの教室にわけ、片方の教室で教える教諭の様子を撮影して、もうひとつの教室に配信。先生がいない教室の生徒たちは、手元のタブレットで授業を受けました。



女子生徒

「最初は少し難しかったけどだんだん慣れました。今後、何かあっても大丈夫だと思う」